

提案型事業

「まんなかフェス2024」 開催結果報告について

COLORS, FUTURE! ACTIONS
KAWASAKI 100th



まんなかフェス2024について

●「まんなかフェス2024」開催概要

「まんなかフェス2024」では、令和7年度以降の継続を見据え、一般社団法人を設立するとともに、まんなかフェスの軸である「ママと子どもたちと一緒に楽しめる遊び場、ママたちが息抜きできる場」を目指しながら、緑化フェアを意識した『花や緑』をテーマとして、市内で活躍するハンドメイドショップや飲食店を集めたマルシェや音楽・ダンスステージを開催します。

さらに、市制100周年記念のメモリアルな機会をみんなで一緒に祝えるように、武蔵小杉駅周辺で過去最大級の市民参加型の音楽パレードにチャレンジし、参加者、来場者全員にとって、忘れ得ない体験、そして川崎への自信、愛着を持てる機会を創出します。

○ 開催日

9月28日（土）、29日（日）

10:00~17:00（小雨決行）

※パレード開催：28日（土）（予備日29日（日））

○ 会場

こすぎコアパーク/市道小杉町21号線道路/210号線道路/東電私道/
コスギ サードアヴェニュー サウスパーク

マルシェ & ワークショップ

- 市内で活躍する飲食店や、ママも一緒に楽しめるワークショップ等が出展します

ステージ

- 川崎市ゆかりのアーティストを公募し音楽やダンス等でイベントを盛り上げます

パレード

- 市内のダンス・音楽スクールのメンバーでパレードを盛り上げ、多くの市民の方に体験してもらえる**市民参加型のパレード（風とリズムのパレード）**を実施します



まんなかフェス2024 開催結果

●まんなかフェス2024

2日間で計101ブースの出展と26の音楽やダンスステージパフォーマンスが行われ、親が見守りながら子ども達と一緒に遊んで楽しめる空間を創出しました。29日は途中雨に見舞われましたが、予定通り全コンテンツを実施し、2日間で延べ6万人が来場しました。



通行止めにした道路にブースが出展されている様子



子ども達が楽器作りワークショップに参加する様子



ステージパフォーマンスの様子



ステージパフォーマンス中の観客席の様子

まんなかフェス2024 開催結果

●風とリズムのパレード

事前に実施した楽器製作ワークショップに参加した市民約80人に加え、ダンスや音楽を奏でるメンバーを合わせた総勢およそ200名で約20分間のパレードを実施し、沿道に集まった観覧者約5,000人を楽しませました。地域や交通機関、警察と協力しパレード通過中は車両の通行を一時的に止めるなどして安全に配慮して実施しました。



手作り楽器を持ってパレードを楽しむ子ども達の様子



リズムを奏でながらパレードする洗足学園音楽大学の皆さん



緑化をイメージした衣装で踊りながらパレードする様子



市制100周年のぼり・ポスターとイベントポスターを持ってパレードに参加

風とリズムのパレードについて

目的

『風とリズムのパレード』は、市制100周年記念のメモリアルな機会をみんなと一緒に祝い、参加者、来場者全員にとって、忘れ得ない体験、そして、川崎への自信、愛着を持てる機会の創出を目的として実施しました。

パレードの隊列構成

市内のダンス・音楽スクールのメンバーや一般参加市民80名で構成する、全体で**約200名**のパレード隊列を組みました。

①市内の音楽・ダンス隊

- ・ 楽器 スティールパン隊、洗足学園音楽大学
- ・ 合唱 カリヨンキッズ
- ・ ダンス RINA、カポエイラキッズ

等

①市民参加 約80名

- ・ インスタグラム・フェイスブック等による事前告知
 - ・ 事前に出展するイベントでのワークショップでパレードに持参する楽器を製作
- ⇒ 8月なかはらコア祭り 9月しんゆりマルシェ（強風により中止）
ワークショップ出展予定を、タウンニュースで広く周知し
まんなかフェス当日の市民参加を募りました

パレードルート

こすぎコアパークをスタートし南下、東急東横線の高架下をくぐり、中原市民館の前を左折し、バスロータリーを通過して左折し、東急東横線の高架下をくぐり、3rd Avenueの手前で左折してコアパークに戻る約30分のルートでパレードを実施しました。

安全対策

警察に信号機操作等の協力、誘導スタッフの配置、立て看板の設置等の安全対策を施しました。



まんなかフェス2024 開催結果 総括

●全体を通じて

- ・川崎の多様性を視覚的かつ体験的に感じられるコンテンツを提供することで、市民の川崎市に対する愛着心を育み、市民としての誇りを醸成する機会を創出しました。
- ・出展企業、ダンス・音楽等の活動団体、警察、近隣商業施設、マンションの方々など多様な主体と連携・協力してイベントを運営したことを通じて、今後のコミュニティづくりの促進、地域防災・防犯活動の際にも繋がるような関係性を築くことができました。

●今後に向けて

- ・100周年を契機としたチャレンジとして、まんなかフェスの中で初めて実施する「風とリズムのパレード」を提案型事業として採択、100周年記念事業として実施しました。
- ・来年度以降は実行委員会負担金の支出はありませんが、100周年記念事業として実施したことを通じて培われた多様な主体との関係性などを活かしながら、本年度設立した一般社団法人「まんなかフェス」を中心に、その年にあったコンテンツを盛り込みながら、今後も一緒に川崎を盛り上げる「まんなかフェス」を継続発展させていくことで、「あたらしい川崎」に向けた一つのパートナーとなっていくことが見込まれます。

